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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 15 del 29-01-2020  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE:  10.00 – 11.00     

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11.05  

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P      -     - 11.05 12.25   

Volante                 Claudio 

 

   P      -     - 11.15 11.45   

Figuccia                Sabrina    P      -     - 11.05 12.25   

Russa                 Giuseppina 

 

   A      -     -    A     A   

Susinno                 Marcello          

 

   P      -     - 11.05 11.25   

 Il  Presidente  Rosario Arcoleo pone all’O.d.G. 

 

VARIE ED EVENTUALI: IN SPECIE, situazione dei MERCATI RIONALI – AUDIZIONE. 

Al fine di riscontrare la richiesta di audizione pervenuta da parte dei Comitati Civici, in relazione 

alla situazione dei MARCATI RIONALI, il Presidente preliminarmente ha reputato necessario, 

procedere all’audizione dell’Assessore al ramo, del Comandante di P.M. e dei funzionari 

dell’Ufficio Traffico, di rappresentanti della Rap. Si da atto che risultano, altresì, presenti come 

auditori anche alcuni rappresentanti dell’Associazione Comitati Civici. Il Presidente ringrazia tutti 

gli intervenuti. Prende la parola l’Assessore Piampiano, per rassegnare una panoramica della 

situazione dei Mercatini Rionali ponendo, in particolare, l’attenzione sul fenomeno 

dell’abusivismo; l’Amministrazione intende dare un segnale  per  contrastare il problema sociale 

dell’abusivismo cronico, rivolgendosi al Prefetto, con l’istituzione di una Task Force. Interviene 

una rappresentante dell’Associazione Comitati Civici, chiedendo di conoscere, più precisamente, i 

tempi tecnici in cui l’Amministrazione provvederà in tal senso; la Consigliera Figuccia evidenzia 

che è stata una sua iniziativa garantire la presenza dei rappresentanti dell’Associazione Comitati 

Civici e ciò, al fine di consentire un proficuo momento di dialogo tra le parti. Il Comandante di 

P.M. anticipa sin d’ora, che  ci saranno degli aspetti strategici di natura riservata che non intende 

rappresentare in detta sede. Il Consigliere Susinno, prendendo atto del taglio che prenderà la seduta 

odierna, dichiara di volersi allontanare. Il Presidente comunque ricorda ai rappresentanti 

dell’Associazione Comitati Civici che la loro presenza in data odierna è solo n.q. di auditori. 

L’audizione prosegue con serenità. Riprende la parola l’Assessore Piampiano che rileva la 

necessità di riorganizzare adeguatamente i mercatini rionali, contemperando gli interessi delle 

associazioni di categoria e dei cittadini; in specie, il tentativo sarebbe quello di creare dei mercatini 

giornalieri, negli spazi preposti e con le strutture idonee a garantire il rispetto delle regole ( il 

rispetto degli stalli, del pagamento della Tosap, delle norme relative alla raccolta differenziata, dei 

servizi igienici ecc..). Il Presidente prende la parola per evidenziare che il progetto è interessante 
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ma che, soprattutto, occorrerebbe, a suo parere, porre l’attenzione immediatamente per risolvere il 

problema relativo al servizio igienico sanitario del mercato; l’Assessore Piampiano replica che i 

bagni chimici  in atto ancora non ci sono. 

Prende dunque la parola il Comandante di P.M. Messina, evidenziando che i suddetti mercati 

rionali, debbono essere riorganizzati, non in un dedalo di strade, ma in aree ben identificate ed 

identificabili e ciò, al fine di osteggiare il fenomeno dell’abusivismo dell’ambulantato. 

Il Comandante lamenta che i cittadini residenti hanno fiancheggiato detti ambulanti abusivi e ciò, a 

ben vedere, ha determinato difficoltà di ordine pubblico e sicurezza. Un rappresentante dei 

Comitati Civici domanda al Comandante se sia prospettabile un progetto di sanatoria per l’abusivo. 

Il Comandante replica che occorre la conformità ai requisiti di legge; il Comandante evidenzia che, 

comunque, il numero degli esercenti di categoria regolarizzati, sono aumentati rispetto al passato.  

La Consigliera Figuccia evidenzia che, a proprio parere, il Regolamento in atto  vigente è adeguato 

ma non correttamente applicato; è, di fatto, inefficace.  

I Rappresentanti dell’Associazione Comitati Civici chiedono che la Commissione proceda ad 

acquisire n. 24 foto dalle quali si evidenzia la grave situazione di degrado ambientale nell’ambito di 

alcuni mercati rionali, accompagnate da una breve relazione sul tema. Il Presidente e la Consigliera 

Figuccia sollecitano l’Assessore ad accelerare il miglioramento della situazione, soprattutto  sotto il 

profilo igienico sanitario. Il dialogo tra le parti prosegue proficuamente. Il Presidente ringrazia tutti 

gli intervenuti, dichiarando che la Commissione,  rimane in attesa di conoscere l’avvicendarsi di 

soluzioni concrete da parte dell’Amministrazione in merito alla questione oggi discussa.  
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.25 

     

        Il Segretario                                                                            Il Presidente 

        Liliana Volo                                                                 Rosario Arcoleo 

    

                                            


